

Niederschrift über die Mitgliederversammlung

Datum:	29.10.2021
Ort:	Gaststätte Waldesrauschen
Zeit:	19:00 Uhr
Vorsitz:	Gerd Arnold
Anwesenheit:	Gerd Arnold Uwe Denk Frank Schreiber Roswitha Anke

Tagesordnung: Wie geht es mit unserem Verein weiter?

Gerd Arnold begrüßte alle Vereinsmitglieder und Gäste.

In unserer Mitgliederversammlung im September 2021 auf der Wettinhöhe war es uns nicht gelungen, einen Nachfolger für Gerd Arnold bzw. noch eine weitere Unterstützung für die Arbeit im Vorstand zu finden. Es gab eine Nachfrist für die Suche von Freiwilligen, die am 29. 10.2021 endete. Aus diesem Grund ging Gerd Arnold sofort auf die für alle interessante Frage ein: *Wird unser Verein auch zukünftig arbeitsfähig sein können?* Er schlug uns als Kandidaten seinen Sohn, Torsten Arnold, vor. Mit ihm hatte unser Vereinsvorsitzender mehrere Gespräche geführt und ihn überzeugt, den Staffelstab für dieses Amt in der Familie weiterzugeben.

Torsten Arnold stellte sich den Mitgliedern und Gästen persönlich vor. Er erwähnte, dass er in Einsiedel geboren wurde und viele Jahre dort lebte, zwischenzeitlich eine Familie mit vier Kindern hat und in Harthau wohnt, seit 2004 Mitglied im Verein ist, bei der Polizei seinen Dienst ausübt und bereit wäre, dass „familiäre Erbe“ anzutreten.

An diese persönliche Vorstellung von Torsten Arnold schloss sich eine lebhafte Diskussion an. Hauptinhalt der Debatte waren sowohl der derzeitige Wohnort Harthau sowie das Dienstverhältnis. Alle Zweifel wurden vom Vorstand ausgeräumt. Der Verein Haus+Grund Einsiedel regelt in seiner Satzung Folgendes:

- § 3, 1.: Mitglieder des Vereines können Haus-, Grund- und Wohnungseigentümer werden, die ihren Wohnsitz / ihr Eigentum in Chemnitz haben oder beabsichtigen, es zu erwerben. Auch Nicht-Grundstückseigentümer, die sich für die Arbeitsgemeinschaft „Ortschronik“ interessieren oder dort mitarbeiten, können Mitglied werden.

- § 7, 3.: Der Vorsitzende und die Mitglieder des Vorstandes werden in einfacher Mehrheit auf die Dauer von 4 Jahren gewählt.
- § 2, 1.: Ziel des Vereines ist es, sich für die gemeinschaftlichen Belange der Haus-, Wohnungs- und Grundstückseigentümer, unter Ausschluss von Erwerbsinteressen, einzusetzen.

Der Verein ist unparteiisch. Er besteht lt. Vereinssatzung aus fünf Vorstandsmitgliedern (§ 7, 1.), zwei Buchprüfern (§ 10, 1.) und einem Beirat (§ 6). Die Zusammenarbeit mit der Kommune, anderen Vereinen oder sonstigen Interessenvertretern verlief bisher immer auf der Basis von Respekt und Achtung.

Als weitere Kandidatin für die Mitarbeit im Vorstand bzw. als Unterkassierer bewarb sich Steffi Neubauer. Der Vorstand muss lt. Vereinssatzung aus fünf Mitgliedern bestehen (§ 7, 1.).

Somit stehen für die nächste Vorstandswahl folgende Mitglieder zur Verfügung:

Vorsitzender	Torsten Arnold
Stellvertreter	Uwe Denk
Finanzen	Frank Schreiber
Schriftführer	Roswitha Anke Steffi Neubauer
Buchprüfer	Dietmar Vieweg und Jacqueline Wache

Die Mitglieder wurden befragt, ob sie mit diesen Kandidaten einverstanden sind. Alle 28 anwesenden Mitglieder stimmten durch Handzeichen zu. Gegenstimmen bzw. Stimmenthaltungen gab es keine. Der Vorstandsvorsitzende bedankte sich bei allen Kandidaten.

Der Zeitpunkt für die nächste Vorstandswahl kann noch nicht festgelegt werden. Er regelt sich nach der geltenden SächsCoronaSchVO. Jedes Vereinsmitglied soll eine persönliche Einladung erhalten bzw. wurde auf die Internetseite des Vereines verwiesen.

Folgende Themen wurden vom Vorstand bzw. den Mitgliedern noch angerissen:

- Vorschläge durch die Mitglieder für interessante / wichtige Vorträge zur Gestaltung der Mitgliederversammlungen sind ausdrücklich erwünscht
- Änderung der Abfallgebührensatzung (Erhöhung der Gebühren sind geplant)
- Zukünftige stärkere Zusammenarbeit mit dem Partnerverein Haus und Grund in Chemnitz
- Prüfung der Möglichkeit zur Abbuchung des Mitgliedbeitrages.

Der Vereinsvorsitzende beendete die Mitgliederversammlung mit den besten Wünschen für Gesundheit sowie ein frohes Weihnachtsfest und ein entspanntes Jahr 2022.